

Ajang SIG Group Innovation Award 2020, PT Semen Tonasa Raih 5 Juara

HermanDjide - INDONESIA.SATU.CO.ID

Nov 28, 2020 - 11:48



Ajang SIG Group Innovation Award 2020, PT Semen Tonasa Raih 5 Juara

JAKARTA- Tim inovasi PT Semen Tonasa berhasil meraih 5 (Lima) predikat juara dalam ajang Semen Indonesia Innovation Award (SIG-IA) Tahun 2020 yang diadakan secara virtual dari Gedung South Quarter Jakarta ke masing-masing OPCO, Kamis 26 November 2020.

Event yang diadakan oleh PT Semen Indonesia (Persero) Tbk ini, diikuti oleh tim inovasi dari PT Semen Indonesia, PT Semen Padang, PT Semen Tonasa, Solusi Bangun Indonesia (SBI), Rumah Sakit Semen Gresik (RSSG), Variasi Usaha Beton (VUB), PT Semen Gresik, Kawasan Industri Gresik (KIG), United Tractor Semen Gresik (UTSG) dan Industri Kemasan Semen Gresik (IKSG), dengan total 417 peserta.

Pada Kategori Breakthrough - Produk & Bahan Baku PT Semen Tonasa berhasil meraih dua juara. Juara Pertama oleh Tim BI THE YOUNG FATHER 2, sementara untuk Juara 3 oleh Tim BI ZONA NYAMAN.

Untuk Kategori Incremental - Proyek Kendali Mutu PT Semen Tonasa mengirimkan 2 wakilnya dan semuanya mendapatkan juara. Juara 2 oleh Tim PKM Five Star Gang dan Juara 3 oleh Tim PKM Move On.

Kategori Breakthrough - Teknologi & Proses Produksi meraih Juara 2 yang diwakili oleh Tim BI HEAT.

Kepala Unit Sistem Manajemen PT Semen Tonasa Susi Sudarsih mengatakan bahwa kegiatan SIG-IA tahun ini memberikan dampak luar biasa bagi perusahaan semen tonasa.

"Inovasi ini senantiasa memberikan dampak luar biasa bagi perusahaan karena, menampilkan karya-karya terbaik untuk pengembangan perusahaan," tambahnya.

"Ini juga untuk meningkatkan daya saing antar para peserta, menantang para karyawan untuk lebih berani berkreatifitas," katanya.

Ditempat terpisah, Kepala Unit Humas PT Semen Tonasa Said Chalik berharap hasil ini bisa memompa semangat para karyawan yang ada di Semen Tonasa untuk tetap menjadikan inovasi sebagai budaya di tempat kerja.

Inovasi tambahnya adalah kunci yang akan membawa perusahaan menggapai kinerja optimal, demi perkembangan pabrik Semen Tonasa walaupun ditengah pandemi Covid 19, urainya.(herman djide)